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Цель исследования заключается в выявлении особенностей мотивационной сферы, ценностных ориентаций, психических 
аномалий лиц, склонных к употреблению запрещенных психоактивных веществ во время эксплуатации автотранспортных 
средств. Методы: 1) эмпирического уровня, связанные со сбором данных о состоянии безопасности дорожного движения и 
наркопреступности, с получением информации от сотрудников ГИБДД, Следственного комитета, врачей-наркологов, судебных 
экспертов; 2) теоретического уровня, связанные с анализом и синтезом, индукцией и дедукцией, с обобщением эмпирического 
материала. Вывод: криминогенная мотивация водителей, совершивших преступления в состоянии наркотического 
опьянения, отражает их субъективную картину мира (искаженную и деструктивную); побуждает к антисоциальным действиям; 
блокирует механизмы критического мышления, демонстрируя неспособность к адекватным действиям, к саморегуляции. 
Научная и практическая значимость исследования: полученные результаты могут быть использованы в ходе дальнейших 
междисциплинарных исследований, а также в процессе проведения специальной (индивидуальной) криминологической 
профилактики наркопотребления среди водителей и общесоциальной профилактики автотранспортной преступности.
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Purpose: In this Study the Author’s purpose was the identification of motivational sphere peculiar qualities, value orientations, 
and mental anomalies of persons who have a tendency to use illicit psychoactive substances when driving vehicles. Methodology: 
1) Methods of the empirical nature, i.e. the collection of data on road safety and drug crimes, from information obtained from Traffic
Police officers, the Investigative Committee, experts in narcology, forensic experts; 2) theoretical methods, i.e. analysis and synthesis,
induction and deduction, generalization of empirical data. Conclusions: Criminogenic motivation of drivers who committed DUI crimes,
reflects their inner subjective ideas of what is happening around them (such ideas being distorted and destructive), which encourages
them to commit anti-social actions; inhibits the mechanisms of critical thinking, demonstrates a complete inability of adequate respond to
the specific situation, and self-control. Scientific and practical significance of the study: The results obtained can be used for further
interdisciplinary researches, as well for implementation of special (individual) criminological prophylactic measures to prevent drivers from 
using drugs and reduce the number of DUI crimes.
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